

県北中学校 第3学年だより No. 11	 Smile	2024年6月21日 文責 渡部 紅実
----------------------------	--	------------------------

1 学期末テスト終了

6月13日(木)は3年生になって初めての定期テストでした。翌日の授業で答案を返した後、間違えたり、書けなかったりした問題を直し直し、更に、勘違いしていたことや重要ポイントを書き添えていた生徒もいて、学習意欲の高まりを感じました。思うような結果でなかったのか、「次のテストで挽回する!」という決意の言葉も聞こえてきたので、今後の取り組みに期待したいです。ただ、これまでも答案が返却された直後から1週間程度は目の色が変わって勉強しても、喉元過ぎれば熱さを忘れ、また元通りということもありました。せっかく自分の手で『やる気スイッチ』のボタンを押せたのですから、前進を続けましょう。来週の木曜日は1回目の実力テストです。定期テストより出題範囲が広く、文字通り、今の自分の力が試されます。



県北中体連終了

6月18日(火)~20日(木)に県北中体連大会が行われ、男子バレーボール部、男女卓球部、男女ソフトテニス部が出場しました。試合に出た選手も応援生徒も勝利を願う思いを一つに、大会に臨んだことと思います。男子ソフトテニス部は団体戦で、強豪チームを次々と制して優勝、個人戦では八島奎祐さん・後藤翔音さんペアが2位、浅野礼音さん・佐久間友梧さんペアと四家侑磨さん・齋藤充希さん(2年生)ペアが5位でした。団体と個人のどちらもめざましい活躍を見せ、県大会に駒を進めました。



勝敗を競う大会である以上、勝ち残るチーム、選手はほんの一握りで、それ以外はここで引退となります。「やり切った」という思いだけでなく、悔しさや悲しさもあるかもしれませんが、なるべく早く気持ちを切り替えてほしいです。その競技をもっと続けたいなら、高校に入学した後に再開する機会もあるはずで、これからは中学校卒業後の進路実現に向けて、注力しなければなりません。「夏休みから頑張る」などと言って、やるべきことを先延ばしにするのはもうやめましょう。光陰矢のごとし。中学校入学から過ぎた日々の速さを思えば、実感をもって受け止められると思います。



朝ごはん

6月24日(月)から5日間は令和6年度第1回『朝食について見直そう週間運動』を実施します。朝の学級活動の時間に『自分手帳』の「ごはんやパンなどの主食を食べた。」「肉・魚・卵・豆製品・乳製品を一品は食べた。」「野菜料理を食べた。」「みそ汁やスープなど汁物を飲んだ。」という項目に○を付け、朝食について改めて考える機会を設けます。これまでも、技術・家庭や保健体育の授業を始め、様々なメディアを通して、朝食の果たす役割を理解し、多くの生徒が毎日摂取する習慣が身についているようです。若い年代から、主体的に自分自身の健康維持・管理をしていこうという意識を高めたいと考えています。



6/24(月)～6/28(金)行事予定

月日	曜	時間割	予定	月日	曜	時間割	予定		
6/24	月	朝学	ナビ	SC 来校 駅伝部心電図 検査 11:30 部活のある生 徒 18:30 まで に下校	6/27	木	朝学	ナビ	SSW 来校 実力テスト① 部活動のある生 徒 18:30 まで に下校
		1校時	月1				1校時	国語	
		2校時	月2				2校時	数学	
		3校時	月3				3校時	英語	
		4校時	月4				4校時	理科	
		5校時	月5				5校時	社会	
6校時	月6	6校時	木6						
6/25	火	朝学	ナビ	簡単清掃 部活動なし 14:50 完全下 校 PTA 広報委員 会 18:30	6/28	金	朝学	ナビ	部活のある生徒 18:30 までに下 校
		1校時	火1				1校時	金1	
		2校時	火2				2校時	金2	
		3校時	火3				3校時	金3	
		4校時	火4				4校時	金4	
		5校時	火5				5校時	水5	
6校時	×	6校時	水6						
6/26	水	朝学	ナビ	簡単清掃 交通教室 部活のある生 徒 17:30 まで に下校	6月29日(土)漢字検定 漢字				
		1校時	水1						
		2校時	水2						
		3校時	月6						
		4校時	火6						
		5校時	交通教室						
6校時	×								

進路通信『不撓不屈』でお知らせしている通り、県立高等学校の体験入学の申込が始まっており、既に締め切りが終わった学校もございます。今後も進路通信を通して重要な連絡を行って参りますので、ご家庭でも必ず目を通して頂きますようお願いいたします。